
	 	 	 	 	 	 	
	 	 	 	 	 	 	
	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

 
 
 
 
 
 

 
 

 
	  
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
	  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東地区住民自治協議会  

自治協だより	

東地区住民自治協議会の目的	

	 東地区の住民相互の交流と親睦を図り、共通の利益の増進、生活環境の保持改善に努め、文化・

福祉の向上と豊かで住みやすい地域づくりに寄与します 

 

 元号が、平成から令和となり、新たな希望や

夢を描いている人も多いと思います。平素より

住民自治協議会の行事に積極的に参加していた

だきありがとうございます。行事も年々充実し、

皆様方から喜ばれ、役員一同張り切っておりま

す。昨年度は、例年の事業以外に、「避難所運営

訓練」と「高齢者 SOS 徘徊模擬訓練」を実施し

好評を博しました。 

 自治協も今年で発足１０年目になります。市

は、地域の要としての自治協の役割に益々期待

しています。特に、人口減少に歯止めをかける

ために、住民にアンケートをとり、その意見を

もとに地域の活性化を図ろうとしています。ア

ンケートの内容・時期等は今検討中です。実施

の際にはご協力よろしくお願いいたします。 

 まだまだ暑い日が続くことが予想されます。

お体には十分ご自愛ください。最後に、皆様の

ご健康とご多幸をお祈りし、挨拶といたします。 

 

令和元年８月１５日発行	

発行：東地区住民自治協議会	

	 重点目標	
① 健康・福祉の増進、文化・教養の向上 
② 住民相互の情報交換、交流、親睦 
③ 生活環境の保持、改善向上 
④ 青少年の健全育成 
⑤ 防災、防火・防犯 
⑥ 交通安全 

第１０回 自治協総会 【５月２１日（火）】 

 

 江藤昌士市長代理、阿部長夫

県議・二宮健太郎、真鍋公博両

市議を来賓にお迎えし、５月２

１日に総会を開催しました 

昨年度の事業、収支報告、会計

監査報告、本年度の役員、活動

計画、予算案など全てが承認 

され、総会を無事に閉じることができました。 

 

杵築市では、今、「協働のまちづくり課」が、各地区の自

治協の在り方を大きく変革していこうとしています。 

自治協を中心とした地域づく

り、活動・行動できる自治協が

期待されています。そのために

も、広く住民の意見を聞く必要

があり、今、アンケートを検討

している最中です。その際は、

よろしくお願いいたします。 

 

本年度の役員 
 

   会長   尾花 仁實 

   副会長  吉田 正男、藤田 重則 

   会計   藤原 かほる 

 ・地域振興部 

     部長 藤田 重則 副部長 中山 馨 

 ・健康福祉部 

   部長 吉田 正男 副部長 杉浦 完治    

 ・健全育成部 

   部長 川野 勝彦 副部長 奥 文二郎 

 ・防災安全部 

   部長 森本 桂吾 副部長 工藤 政生 
 
     ※事務局  矢野東 準 

 

ごあいさつ	
	 	 	 	 会長	 尾花	 仁實	
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本年度の事業計画 

第１０回住民自治協総会	[5/21(火)]	

美化作業（区単位）	

東地区グラウンドゴルフ大会	[7/21(日)]				

防災研修				

高齢者グラウンドゴルフ大会	[9/26(木)]	

東小運動会	 合同盆踊り	[9/28(土)]	

役員研修・視察	

カラオケ交流会	[11/2(土)]	

お神楽奉納会	 	[11/2(土)]	

美化作業（地区一斉）[11/9(土)]	

役員・部員研修会	

防火・防災訓練(下面７区)	

ひとり暮らし高齢者のつどい	

役員会議	



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

−事務局からのお知らせ・お願い− 
 
 ① 本年度中に、東地区の今後の在り方を質問するアンケートを実施する予定にしています。対象となるの

は、東地区に住む 15 歳以上の方全員です。家庭ごとのアンケートではなく個人ごとのアンケートです。

回収率６０％以上を目指しています。アンケートの結果をもとにして、計画づくりをしていく予定です。

ご協力よろしくお願いいたします。 

 ② １１月２５日（月）に、健康ウォーキングを実施する予定です。自治協主催の事業ではなく、健康長寿

あんしん課との共催事業です。積極的なご参加よろしくお願いいたします。 

      会計部長  
         藤原 かほる 
 

 本年度より会計として自治協の三

役を担当させていただく藤原です。 

 よりよい地域づくりを目指してい

る各専門部が計画通りスムーズに取

り組みを進められるように、健全な会

計処理を心がけ、同時に、各部会との

連携を図り、取組にも積極的に参加し

ていきたいと思います。 

 また、女性の会としては、「交通事

故ゼロ」の安心して生活できる東地区

を目指します。 

 皆様のご協力、どうぞよろしくお願

いいたします。 

  

     地域振興部 部長  
         藤田 重則 
 

 地域振興部長として副会長も担

当する藤田です。 

 地域振興部の取組としては、地域

の美化作業、グラウンドゴルフ大

会、カラオケ交流会などがありま

す。いずれも東地区をより住みやす

くするための活動だと考えていま

す。今年は、地域の活性化を目指し

た「アンケート」を実施する予定に

しています。 

 区長を通して色々とお願いに行

くことも多いと思いますが東地区

ためにご協力よろしくお願いいた

します。 

  

     健康福祉部 部長  
         吉田 正男 
 

 本年度も、引き続き健康福祉部長

と副会長を担当する吉田です。 

 本年度大きく変わったことは、福

祉委員・民生委員を中心に１２月に

実施していた「助けあい募金」が亡

くなりました。各区の福祉委員さ

ん、これまでは本当にお世話になり

ました。中止の原因の一つには、民

生委員になる人の不足があります。

これに伴い、80 歳以上の高齢者に

支給していた「見舞金」もなくなり

ました。残念なことです。 

 色々と課題はありますが、本年度

もよろしくお願いします。 

       健全育成部 部長  
           川野 勝彦 
 

 本年度、東小 PTA 会長、自治協の健全育成部長を

務めます川野です。 

 近年、子どもを狙った犯罪や子どもが巻き込まれ

る交通事故などが社会問題となっています。学校・

地域・家庭が協力しながら子どもたちが安心して暮

らせる環境を整えていきたいと思います。子どもの

笑顔は地域の活力でもあります。子どもたちの健や

かな成長を地域全体で見守っていきましょう。 

 よろしくお願いいたします。 

 

       防災安全部 部長  
           森本 桂吾 
 

 本年度より防災安全部長を務めさせていただくことに

なりました原南区の森本です。 

 防災安全の取組の一つに避難訓練がありますが、いつ

も同じような方が参加されているような気がします。本

当の災害はいつ起きるかわかりません。素早く対応でき

ることが一命を取り留めることにつながります。真剣に

訓練に取り組み、練習を重ねることで素早く動けるよう

になります。防災士や消防士などをうまく連携をとり訓

練を有意義なものにしようと思いますので、積極的な参

加をよろしくお願いいたします。 

 

グラウンドゴルフ大会 ７月２８日（日）に、健康福祉センターのグラウンドで、第９回自治協主催グ

ラウンドゴルフ大会を開催しました。今年は長引いた梅雨のため、予定より一

週間遅れの開催となりました。 

 当日は、朝から空は晴れ渡り、絶好のスポーツ日和となりました。  

 開会式の来賓として、清末陽一杵築市教育長、阿部長夫県議、二宮健太郎・

真鍋公博両市議にお越しいただきました。 

 途中に休憩を取りながら、前半８ホール、後半８ホールを周り、合計得点を

競いました。 

 優勝されたのは、年田区の川野隆子さんでした。ホールインワンを２つ決め

３５打という成績でした。おめでとうございます。 

 暑い中でのゲームでしたが、熱中症になる方もなく無事に大会を終えることが

できました。ありがとうございました。 

 


